



# PRD y ONGs piden apertura para definir candidatura presidencial de Va por México



Después de que se retomó la alianza Va por México, el PRD sostuvo una reunión con organizaciones sociales y en ella coincidieron en que, para avanzar en la alianza opositora rumbo al 2024, es necesario acordar un método de selección de candidaturas, entre ellas la presidencial, en donde la ciudadanía sea quien tome las decisiones fundamentales, así como ampliar esa unión a otras fuerzas políticas de oposición, como el partido Movimiento Ciudadano.

A este encuentro asistieron representantes del Frente Cívico Nacional, Sí por México, Poder Ciudadano, Sociedad Civil México, UNE México y Unidos por México, quienes plantearon también que en la definición del método se debe tomar en cuenta la opinión no solo de la ciudadanía y las organizaciones, sino también de quienes aspiran a la candidatura presidencial.

También hicieron énfasis en abrir mesas de trabajo conjuntas para abordar, además los temas referentes al programa de gobierno, la defensa del Instituto Nacional Electoral (INE) y el establecimiento de gobiernos de colación.

Plantearon la necesidad de dar seguimiento al proceso de selección de candidatos a integrar el Consejo General del INE y la posibilidad de llamar en las próximas semanas a una nueva concentración ciudadana en la Suprema Corte de Justicia de la Nación para defender la democracia y la independencia del máximo tribunal ante los “embates” del presidente Andrés Manuel López Obrador.



El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano, respaldó los planteamientos de las organizaciones y dio a conocer que en el tema de la designación de consejeros electorales del INE existe un acuerdo de la coalición opositora de votar siempre en bloque.

Asimismo, adelantó que el PRD interpondrá recursos de inconstitucionalidad contra el llamado plan B de reforma electoral de López Obrador; además, recordó que el PRD planteó la necesidad de que las principales candidaturas para las elecciones del 2024 —en las que se renovarán la Presidencia de la República, la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y ocho gubernaturas— sean decididas por un grupo de expertos, sin militancia partidista, que elaboren un método abierto, transparente, incluyente, que asegure la participación de todos los aspirantes.

El presidente del PRI, **Alejandro Moreno**, también sostuvo un encuentro con estas organizaciones y pidió impulsar la unidad de toda la oposición de cara al 2024, así como promover la más amplia inclusión y debate en la definición del método para la elección del candidato presidencial.

[PRD y ONGs piden apertura para definir candidatura presidencial de Va por México \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx/prd-y-ongs-piden-apertura-para-definir-candidatura-presidencial-de-va-por-mexico)